

L'AS gym, l'AS cirque et l'AS step du collège de Brou et les professeurs de sports sont allés le mercredi 11 novembre 2019 faire un spectacle à la maison de retraite de la Pergola pour leur montrer un spectacle. Avant de se rendre à la maison de retraite nous sommes allés à la JL pour répéter nos chorégraphies et nous sommes ensuite allés à pieds à la Pergola.

Nous avons voulu faire un moment d'échange, de partage, pour nous faire plaisir, nous amuser et faire de nôtre mieux. Après la fin du spectacle nous avons partagé un gouter avec les résidents, nous leur avons servi des petites confiseries, du sirop de pêche et de menthe avec de l'eau et de la limonade.

Nous avons appréciés cet après-midi pluvieuse avec les résidents de la pergola.

Nous remercions les professeurs Mme DELEBASSE, MME SOUCAT ET MME DELEBASSE de nous avoir offert cette après-midi magnifique.

Texte écrit par BOUBKARI MAISSA 5B et BOUBKARI LYNA 5D.